opusdei.org

Comienzan las actividades culturales en Saxum

Del 6 al 12 de noviembre tuvo lugar en Jerusalén la primera iniciativa cultural promovida por Saxum Foundation, en la que participaron 450 personas de los cinco continentes.

21/11/2016

Se trata de los <u>Diálogos sobre Tierra</u> <u>Santa</u> (Holy Land Dialogues, en inglés), que con frecuencia anual consistirán en conferencias, visitas a los lugares santos y mesas redondas para fomentar el conocimiento y el respeto mutuo entre personas de distintas religiones.

Entre los ponentes se encontraban Yariv Levin (Ministro de Turismo de Israel), Andrew Briggs (Oxford University), Eric Cohen (Director de Tikvah Fund), Gideon Saar (Exministro del Interior de Israel), Imad Younis (Presidente de Alphaomega), Nathan Goldschmidt (arquitecto de Saxum), entre otros.

En el marco de esta actividad, el día 11 tuvo lugar una Santa Misa de acción de gracias por el inicio de las actividades, celebrada por el arzobispo Pierbattista Pizzaballa, administrador apostólico del Patriarcado Latino de Jerusalén, acompañado por representantes de otras instituciones de la Iglesia presentes en Tierra Santa.

Recogemos a continuación algunas declaraciones de estos días:

Mons. Pierbattista Pizzaballa, Administrador Apostólico del Patriarcado Latino de Jerusalén

Tenemos que dar gracias a Dios por este día. Nunca serán suficientes las iniciativas para fortalecer el carácter cristiano de esta tierra y la pequeña pero consistente comunidad cristiana que en ella vive.

Gracia a los impulsores, trabajadores y donantes de <u>Saxum</u>. El Señor nos ha llamado para que demos fruto, y el fruto no es para el árbol que lo produce, sino para ser dado. Nuestra vida debe dar frutos que serán para otros.

El verdadero fruto que estamos llamados a dar es el amor mutuo, que sirve para dar vida al prójimo. Ayudaremos a los demás si no les abandonamos a la muerte.

Yariv Levin, Ministro de Turismo de Israel

Visitar Jerusalén, la Tierra Santa, es una experiencia que cambia la vida, y que te hace mejor persona y mejor creyente. Cada persona merece venir a este lugar. En Israel, sentimos la obligación de asegurar que cada visitante tiene que gozar de la posibilidad de rezar libremente y con seguridad.

Pienso que Saxum es una iniciativa increíble, una contribución muy importante de los cristianos. No hay mejor lugar que Tierra Santa para impulsar estos *Diálogos*. Para que un diálogo tenga éxito, es importante conocer la verdad del lugar donde se lleva a cabo y conocerse y comprenderse mutuamente.

Eric Cohen, Executive Director del Tikvah Fund

Combinar la visita de lugares ligados a la historia del cristianismo con explicaciones sobre la relación entre la fe cristiana y el judaísmo es algo muy interesante. Por eso, invito a quien se sienta llamado a conocer su herencia espiritual a venir a Tierra Santa.

Nathan Goldschmidt, Arquitecto de Saxum

El diálogo es una parte muy importante del proyecto. La mesa de trabajadores del proyecto era una torre de babel: inglés, árabe, hebreo, español... y aún así tuvimos éxito en el diálogo y esto muestra que se puede conversar entre personas de distintas religiones y culturas.

Daniel Johnston, moderador

Este lugar es la escena de la experiencia más maravillosa que uno puede vivir. Este es el lugar donde Jesús, los discípulos y los profetas vivieron, trabajaron y murieron. Esto es Jerusalén. No hay otro lugar en el mundo así.

Andrew Briggs, profesor de Nanomateria en la University of Oxford

La primera vez que vine a Israel estaba estudiando Teología, y supuso un paso adelante en la profundización de la fe, una experiencia muy enriquecedora.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pr/article/inician-lasactividades-culturales-en-saxum/ (19/11/2025)